

潟上陸上チーム チーム理念

潟上陸上チームは、活動を通じて会員の心身の健全な育成に寄与することで、ふるさと潟上市の明るい未来創りに貢献します。

部活動は、スポーツの普及や競技力向上だけでなく、人格形成や、人的ネットワークの構築など、計り知れない教育効果もたらしてきた世界に誇れる日本の文化です。多くの人たちが社会生活を送る中でその価値を実感していることだと思います。中学・高校時代を振り返るとき、印象深く思い出されるのは、部活動で時を共にした仲間たちの顔であり、仲間たちと共有した苦しさ、くやしさ、楽しさ、喜び、感動です。この経験が郷土愛と相まって社会を生きる礎となり、地域社会を支える一助となっているのではないでしょうか。

その部活動が大きな転換期を迎えていました。この優れた文化を発展的に未来につなげることがいま求められています。学校から地域ではなく、学校も地域も行政も保護者も、みんなでみんなを支えるという視点で、持続可能な仕組みを構築できればと考えています。

○ワンチーム

指導者から選手への一方通行ではなく、選手、指導者、スタッフ、保護者がワンチームとなり互いに高めあっていけるチーム作りを目指します。その想いで名称をクラブではなくチームにしました。

○持続可能なサイクルの確立

地域に根差し、地域に認められた潟上市陸上競技協会を母体にすることで、持続可能なサイクルの確立を目指します。

○部活動との連携

潟上市中学校部活動運営方針に準じた活動をすることで、日常（平日）の部活動との連携を図ります。

○学校教育と社会教育の連携

地域の行事やボランティア活動等に積極的に参加し、地域の人々や文化と触れ合うことで学校教育と社会教育の連携を図ります。

○開放的な運営

外部に対し開かれた運営をすることで、関係機関・団体等や地域社会との信頼関係を築き、共に発展してゆくことを目指します。